

Junio 2018

Memorias de la diversidad: las Marchas del Orgullo

Coordina: Archivos y Memorias Diversas

Alonso Hernández: Estudió la carrera de Historia en la Escuela Nacional de Antropología e Historia. Fue Investigador y becario en el proyecto: Nuevas Identidades de género, procesos culturales y cambios socio-históricos. Desde 1994 ha estado involucrado en varias organizaciones y grupos LGBT.

Ha sido co-coordinador de la Red Orgullo 31, La Red Orgullo por la Igualdad y la Diversidad Sexual, Centro de Investigación y Documentación de las Homosexualidades (CIDHOM), Coordinador del Grupo 44 de Amnistía Internacional Sección Mexicana, del Seminario Histórico LGBT Mexicano y actualmente coordina las tradicionales charlas de El Taller de los Martes, foro cultural y de activismo para la población LGBT, tradición originada en 1987.

Objetivo y relevancia de la actividad

En julio de 1978, el Frente Homosexual de Acción Revolucionaria (FHAR) se visibilizó como el primer colectivo de la diversidad sexual, y no fue sino hasta el 2 octubre del mismo año, en que los grupos Lambda y Oikiabeth coincidieron con el FHAR. Se erigieron como Coordinadora y comenzaron a trabajar en la primera marcha de liberación homosexual, que se dio el último sábado de junio de 1979.

Han pasado 40 años de lo que ahora denominamos Marcha del Orgullo LGBTTTI ¿Cuál ha sido su historia, su proceso, sus dificultades y sus aciertos?

IMPORTANTE

Queda estrictamente prohibido la reproducción total o parcial de este programa sin previa autorización por escrito del(a) coordinador(a) del programa.